

Ab in die Ferien mit Käckel-Reisen

Die schönsten Ziele für den Sommerurlaub

Die Sommerferien rücken immer näher und noch ist nichts gebucht? Kein Problem, denn Käckel-Reisen kennt die schönsten Ziele und verspricht seinen Gästen einen unvergesslichen Urlaub.

Wie wäre es zum Beispiel mit einer Kreuzfahrt durch die Schären (9. bis 16. Juli.) Traumhafte Bilderbuchlandschaften, pulsierende nordische Metropolen und noch viel mehr warten auf bei dieser Reise zum Schwedischen Inselzauber auf die Teilnehmer.

Nicht minder schön ist ein Kurzurlaub zwischen den Meeren. Das maritime Schleswig-Holstein ist das faszinierende Land zwischen Nord- und Ostsee, wo man einfach „Me(h)er erleben kann (24. bis 29. Juli)

Und noch mehr Meer erleben die Gäste von Käckel auf zwei Inseln unterschiedlichster sehenswertester Art: Schottland und Irland (31. Juli bis 11. August). Mythen, Märchen, Monumente, Kelten, Wikinger, Römer, Klöster, Kathedralen, Kastelle, Dudelsäcke, Schottenröcke, Whiskey, Schafe, Pubs – das sind die Vorstellungen, die man üblicherweise mit den Inseln verknüpft. Doch sie haben noch viel mehr zu bieten!

Die schönsten Flusstäler

Soll es nicht das Meer, aber dennoch die schönsten Landschaften am Wasser sein? Unter dem Motto „vier Tage, vier Flüsse“ bietet Käckel-Reisen eine Reise zu den schönsten Flusstälern Deutschlands an (7. bis 10. August). Die liebliche Landschaft entlang von Lahn, Rhein, Mosel und Saar wird jeden Tag mit einer Schifffahrt auf den beeindruckendsten Streckenabschnitten erkundet.

Und selbstverständlich hat Käckel auch Seen im Angebot: Auf der Fahrt zu der Mecklenburgischen Seenplatte (15. bis 17. August) können die Gäste eine von der Natur verwöhnte Region erleben. Seen, Hügel, Flüsse, Wiesen, Wälder und altwürdige Städte.

Manche Menschen ziehen



Von den Bergen bis ans Meer: Die kompetenten und freundlichen Busfahrer von Käckel-Reisen steuern die komfortablen Reisebusse zu den schönsten Zielen.

FOTO: KÄCKEL / REPRO: GITTA HOFFMANN

die Berge dem Meer ja tatsächlich vor. Für Käckel kein Problem. Erlebnisreiche Tage in Imst werden während des Tiroler Bergsommers geboten (20. bis 27. Juli). Herrliche Ausflugsziele, Tiroler Abend, Musik und Tanzabend, Panoramablicke auf Tirols imposante Berge, erholsame Stunden in der Wohlfühl- und regionalen Gaumenfreuden und Tiroler Gastfreundschaft ... so abwechslungsreich gestaltet sich die Sommerreise ins Tiroler Land.

Das Kleinwalsertal hat eine überwältigende Kulisse zu bieten. Mit Bergwiesen und waldbedeckten Flanken aus denen schroffe Gipfel aufragen, zählt es zu den reizvollsten und bekanntesten Hochgebirgstälern (9. bis 16. August).

Malerische Gebirgslandschaften

Auf der Reise ins Malerische Riesengebirge (an der Grenze

zwischen Polen und Tschechien) heißt Rübezahl höchst persönlich die Urlauber willkommen (20. bis 24. August). Es ist jedoch nicht allein der sagenumwobene Berggeist Rübezahl, der die Region bekannt gemacht hat, sondern primär die malerische Gebirgslandschaft, welche zum Teil alpine Züge aufweist. Tiefe Täler, hochaufragende Berghänge und schäumende Wasserfälle charakterisieren das einzigartige Landschaftsbild.

Berlin: Auf in die Hauptstadt

Immer wieder eine Reise wert ist unsere pulsierende Hauptstadt mit Herz: Berlin! In keiner anderen Stadt kann man jede seltsame Mischung von Tradition und Fortschritt, Modernem und Nostalgischem, geschichtlicher Vergangenheit und politischer Gegenwart mehr spüren, als in der



Traumhaft schön: Das Schloss Schwerin kann während der Reise zur Mecklenburgischen Seenplatte besichtigt werden.

FOTO: ADOBE STOCK / ADISORN / REPRO: GITTA HOFFMANN

größten und interessantesten Stadt Deutschlands (1. bis 3. August).

Bei einer so großen Auswahl an Traumzielen fällt die Entscheidung nicht leicht. Wie

gut, dass der neue Reisekatalog von Käckel-Reisen viele weitere Informationen – und Reisen – bereit hält.

Weitere Informationen unter kaeckel.de